Journée Olympique au lycée du haut val de Sèvre

vendredi 20 Octobre s'est déroulée la troisième journée du projet "JE Olympique 2024" du lycée du Haut Val de Sèvre .

Cette année, au programme des activités sportives, nous proposions tir à l'arc, tir sportif et gymnastique ! Auxquels s'ajoutent des conférences ("mes jeux à moi" et un atelier animé par le CDOS sur les sports paralympiques).

Cette journée se déroule dans le cadre de la labellisation du lycée "génération 2024".

Programme et déroulé:

A partir de 11h: grande Cérémonie d'ouverture:

Chaque classe du lycée est appelée du nom du sportif olympique Français choisi en début d'année (nos classes du lycée se nomment par exemple: "2de1-Marie José Perec"). Les référents olympiques de chaque classe ont préparé un panneau représentant leur sportif et défilent (à l'appel de leur classe) avec toute la classe en délégation derrière ce panneau pour venir se placer devant le hall d'entrée du lycée.

- déroulé de la bâche "je olympique" sur la façade du bâtiment A du lycée,
- arrivée du drapeau olympique et monté du drapeau par Maël MOUILLET (classe P De Coubertin) suivit des référents olympiques,
- les référents olympiques se placent ensuite par couleur (anneaux olympiques),
- discours des officiels: Mme Teuliere (proviseure), M Goudeau (club France Paris 2024), Patrick Machet (CDOS 79), en présence de Louis Radius (athlète paralympique) et des membres des associations sportives intervenantes (Club de gymnastique et club de tir sportif de Saint Maixent l'Ecole, et les Archers de l'Autize.) proclamation de la charte olympique du lycée par les élèves référents olympiques.

En fil rouge toute la journée: Défi 2024 points en tirs. Expo de la CASDEN dans le self et la salle J. Baker

A partir de 13h30: Ateliers sportifs et autres

A 13 h30 début les activités pour les élèves des classes de secondes générales et professionnelles réunis en 9 groupes sous forme de différents ateliers en rotation toutes les 20 min. Chaque groupe est encadré par des enseignants et les élèves référents olympiques.

- Conférence de Stéphane GOUDEAU (responsable du club France Paris 2024) et de Louis Radius (médaillé aux Jeux Paralympiques en athlétisme)
- un atelier animé par le comité olympique départemental sur sports pratiqués aux Jeux paralympiques
- deux ateliers de découverte de la gymnastique encadrés par le club de gym de Saint Maixent secondé par nos élèves référents olympiques.
- 1 atelier de tir à l'arc, encadrés par les archers de l'Autize
- 2 ateliers de tir sportif (pistolet laser / carabine laser) avec Tom Hascoet (jeune Saint Maixentais de 13 ans vice champion de France).

Chaque groupe est composé d'élèves de une ou plusieurs classes différentes et a un nom de pays qu'il représentera. Un planning des rotations est donné à chaque groupe sur une pancarte avec le drapeau de leur pays.

Les élèves référents olympiques de seconde sont encadrants de leurs groupes.

Les élèves référents de première et terminale sont à l'animation des différents ateliers aux côtés des intervenants extérieurs des associations sportives locales.

L'équipe JE Olympique.